

Spende statt Erinnerungsgeschenke

Das Gaufest des Bayerischen Waldgaues in Raindorf vom 12. bis 15. Juli 2013 war ein großer Erfolg. Aus aktuellem Anlass (Jahrhundert-Hochwasser im Juni in Deggendorf-Fischeldorf) verzichtete der 50-jährige Jubelverein auf Erinnerungsgeschenke für die teilnehmenden Vereine und übergab den dafür veranschlagten Gegenwert von 500 Euro an Landrat Christian Bernreiter für die Flutopferhilfe Deggendorf.

Wie schon beim Jahrhunderthochwasser 2002 verloren auch im letzten Jahr zahlreiche Personen und Familien einen Großteil ihrer Existenz. Der Wiederaufbau der zerstörten Gebäude und Güter kostet nicht nur Zeit, sondern belastet die Betroffenen auch finanziell stark. Finanzielle Hilfen der vom Hochwasser verschonten sind deshalb unabdingbar.

Zur Scheckübergabe sprachen die 2. Vorsitzende der „Plattnstoana“ Raindorf, Martina Schmid (links) und Kassier Sylvia Köck bei Landrat Christian Bernreiter vor, der sich für die Hilfsbereitschaft sehr herzlich bedankte.

